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關注公共交通事務聯盟 
 
致 立法會人力事務委員會主席 

黃國健議員 
 

就「鼓勵就業交通津貼計劃檢討」召開公聽會 
  關注公共交通事務聯盟（下稱：本聯盟）由一群關注香港公共交通事務的團體組成，包括天水圍

社區發展陣線、香港天主教勞工事務委員會、街坊工友服務處、天水圍北交通關注組、北區就業問題

關注組、新蒲崗工友小組聯席、關注綜援檢討聯盟等組成，當中亦包括了各區街坊，包括北區、天水

圍、葵青、九龍、黃大仙及港島等。過去我們一直致力監察本港公共交通工具票價事宜及有關鼓勵就

業交通津貼計劃（下稱：交津）的進展。 
 
交津檢討欠缺透明度   
交津計劃已實施接近三年！張建宗局長當初曾於立法會財委會撥款時承諾「交津」推行 3 年後會就整

個計劃進行檢討，即 2014 年的第四季。因此本聯盟於本年 11 月 28 日已約見勞工處代表進行交流，

並得知處方正就交津進行檢討，並預期於 2015 年第一季完成。 
 
 在交津推行三年期間，亦有進行不同程度的檢討。但檢討過程，局方卻沒有公開諮詢公眾，而只

在檢討完成後將檢討結果呈交立法會。至於局方檢討時所採用的方法、諮詢對象、檢討框架等，公眾

無從得知。據 11 月 28 日的交流會面中，勞工處助理處長李寶儀女士表示，勞工處未有計劃進行廣泛

而深入的公開諮詢或聘用顧問公司進行檢討。本聯盟認為，終期檢討過程的透明度低，公眾缺乏渠道

表達意見。 
 
召開公聽會，讓市民參與 
  有見及此，本聯盟希望主席夠能在交津檢討完成前，能夠於立法會人力事務委員會召開公聽會，

讓公眾及各持份者能夠有機會就交津檢討事宜；亦讓交津檢討能夠以更加公開、透明的方法進行，讓

更多公眾的意見能夠向政府官員表達意見。最終，令交津更完善、惠及更多低收入工友，減輕他們在

交通開支的負擔！ 
 
  最後，希望主席能夠採納本聯盟的建議，儘快於人力事務委員會召開公聽會！如有任何疑問或查

詢，歡迎致電 3482 0622 與劉小姐或江先生聯絡。謝謝！ 
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